

to á tanto, señalando por fin el marcador, 12 azules por 10 blancos. Malos vientos corrían para los blancos, pues el tercer partido á 20 tantos, jugado á cesta entre los señores D. Esteban Riera (blanco) y D. Francisco Maspons (azul), fué ganado por éste por 2 tantos.

Componían el jurado bellas y distinguidas señoritas, quienes, premiaron á los vencedores con preciosos ramos de flores en cuyos lazos había, escrito en catalán, un viva al pelotarismo y la fecha del día de la fiesta.

Terminó ésta, con un *lunch* y un baile que los señores de la casa ofrecieron, con su acostumbrada amabilidad, á los invitados. Éstos se retiraron, á las nueve de la noche, complacidos en extremo.

EL CHIQUITO DE PALOU.

CRÓNICA

Mucho antes de las doce terminó el concierto que según oportunamente anunciamos se dió en los jardines del Casino el domingo por la noche, y en verdad que hubiéramos deseado su continuación y con nosotros seguramente todo el numeroso público que á él asistió. El buen gusto y exquisita animación con que desempeñó su cometido «La Catalana,» la amenidad del sitio, la animación extraordinaria que en él reinaba, dieron ocasión de hacer pasar un par de horas con verdadero deleite.

Esta noche á las nueve, la misma notable orquesta verificará otro concierto, por lo que es de esperar serán muchos los socios del Casino que con sus familias irán á disfrutar de tan grato espectáculo.



Grande fué el susto que ocasionó, el jueves próximo pasado, la presencia en esta villa de un perro que se cree era rabioso. El can recorrió varias calles de esta villa mordiendo á varios niños y á otros perros. Fué perseguido por la brigada municipal y fué muerto por el cabo de la misma en la propia Casa de la villa. La cabeza del perro fué remitida al Dr. Ferrant, por ver si realmente era rabioso.

Siempre serán pocas todas cuantas precauciones tome la Autoridad para prevenir en esta época de calores, casos como el sucedido.

La severidad y el rigor es lo único que debe emplearse para evitar lágrimas y disgustos como ocasionó el triste suceso referido.



En el *Casino*, el poeta de Valladolid D. Ramón de Moras dió el jueves por la noche una pequeña velada en que además de algunas piezas que cantó con buena voz y excelente escuela de canto leyó algunas poesías improvisadas para aquel acto. Fué aplaudido por la concurrencia.

Hoy por la tarde dará otro concierto en el *Café del Casino* y otro por la noche en el *Centro Católico*.

Le deseamos que se lleve gratos recuerdos de nuestra hospitalitaria Granollers.



Celebróse la fiesta de la Virgen del Carmen en nuestra villa con solemnes funciones religiosas en la iglesia del Colegio de las Hermanas Carmelitas de la Caridad.

En la iglesia del Santo Hospital á cargo también de Hermanas Carmelitas, se festejó igualmente á su Santa Patrona, viéndose todas las funciones sumamente concurridas.

Además en el Colegio de las Hermanas Carmelitas se disparó, al anochecer, un modesto castillo de fuegos de artificio, se elevaron varios globos aereostáticos, con objeto de celebrar la terminación del curso para las alumnas internas.



El martes, día 23, saldrá para Bilbao y San Sebastián el coro de esta villa *Amigos de la Unión*. Le deseamos buen viaje.

GEROGLÍFICH.

X

I L

A I

I L

E R

La solució en lo número vinent.

F. TERRICABRAS.